

محضر استلام نهائي

إنه في يوم الثلاثاء الموافق ١٢ / ١٢ / ٢٠٢٣ م وبناءً على قرار السيد الدكتور/ محافظ الفيوم رقم (٤٢٨) بتاريخ ٢٠٢٣/٩/٢٧م بتشكيل لجنة لاستلام الأعمال المنفذة عن طريق مركز ومدينة الفيوم والهيئة العامة للطرق والكباري والنقل البري .

فقد اجتمعت اللجنة المشكلة من السادة الاتي أسمائهم:-

- | | |
|---|--|
| ١- السيد المهندس / عاطف سعد توفيق | مهندس عن مديرية الطرق والنقل بالفيوم (رئيسا) |
| ٢- السيد المهندس / عادل صلاح عبد الحميد | وكيل مديرية الاسكان والمرافق بالفيوم (عضوا) |
| ٣- السيد المهندس / فرحات محمد عبد البر | ممثل عن الهيئة العامة للطرق والكباري (عضوا) |
| ٤- السيد المهندس / مصطفى محمد عبدالعزيز | مندوب استشاري هيئة الطرق والكباري (عضوا) |
| ٥- السيدة المهندسة / نجاح حافظ احمد | مدير الإدارة الهندسية بالوحدة المحلية لمدينة الفيوم (عضوا) |
| ٦- السيدة المهندسة / بسمة مصطفى ابراهيم | ممثل عن معمل الهيئة العامة للطرق والكباري (عضوا) |
| ٧- السيد المهندس / سيد سعيد هليل | مهندس الشركة المنفذة (عضوا) |

انتقلت اللجنة لمعاينة الأعمال في الموقع ظاهريا علي الطبيعة للتأكد من أنها لازالت بحالة مقبولة ولم يطرأ عليها أي عيوب أو ملاحظات أثناء فترة الضمان :

اسم العملية / أعمال شارع الشيخة خضرا بدار رماد - مقالة مكتب البدر للمقاولات المتكاملة

ملاحظات اللجنة على الأعمال:-

تم تنفيذ اعمال تركيب الانترلوك بطول ٠,٢٥ كم بواسطة مكتب البدر للمقاولات المتكاملة بشارع الشيخة خضرا بدار رماد .

وعليه توصي اللجنة بالاتي

وعليه ترى اللجنة أنه لا مانع من إستلام الأعمال نهائياً .

وعلى ذلك جرى التوقيع ،، اللجنة:

- | | |
|----------|----------|
| ١- | ٢- |
| ٣- | ٤- |
| ٥- | ٦- |
| ٧- | |



مديرية الطرق والكباري
محافظة الفيوم
٢٠٢٣/٩/٢٧

National Bank Of Egypt
Local Letters Of Guarantee Alexandria Center
24-26 Salah Salem st. , Alexandria , Egypt.
P.O.Box 763 Movement Center post office – Alexandria .
Tel. : 0020225945000 Ext. : 58585
Date of issue : 25/05/2022



البنك الأهلي المصري
مركز خطابات الضمان المحلية بالاسكندرية
٢٦-٢٤ شارع صلاح سالم الاسكندرية مصر
ص.ب ٧٦٣ مكتب بريد مركز الحركة - الاسكندرية
تليفون : ٠٠٢٠٢٢٥٩٤٥٠٠٠ داخلي ٥٨٥٨٥
تاريخ الاصدار : ٢٠٢٢/٠٥/٢٥

EGP 43,000.00*

Performance Guarantee

Letter of Guarantee No : 5615002200002813

خطاب ضمان نهائي

خطاب ضمان رقم : 5615002200002813

Dear Messrs.

السادة :

الهيئة العامة للطرق والكباري
رقم 151 طريق النصر - مدينة نصر - القاهرة

We hereby guarantee Messrs.

نضمن بمقتضي هذا السادة :

احمد صلاح الدين محمد حسين النادي - مكتب البدر للمقاولات المتكامله

To the extent of : EGP 43,000.00 at maximum
Only Forty-Three thousand Egyptian Pound

في حدود مبلغ : ٤٣,٠٠٠.٠٠ جنيه مصري علي الاكثر
فقط ثلاثة واربعون الف جنيه مصري لاغير

In respect of :

بخصوص :

التأمين النهائي الخاص بعملية اعمال شارع الشيخة خضرا بدار رماد مركز الفيوم بطول 0.25 كم بمحافظة الفيوم

We undertake to pay this sum(s) to you on your first demand without incurring any interests notwithstanding any contestation by Messrs.

و نتعهد بدفع هذا المبلغ أو المبالغ لكم بدون عائد عند اول طلب منكم بغض النظر
عن اي اعتراض من قبل السادة

احمد صلاح الدين محمد حسين النادي - مكتب البدر للمقاولات المتكامله

And this letter of guarantee shall be expired on 24/05/2023

و تنتهي صلاحية خطاب الضمان هذا في ٢٠٢٣/٠٥/٢٤

Consequently, any claim in this respect should be made to us at our abovementioned address within the official working hours not later than Twenty-Fourth Of May Two thousand Twenty-Three

و عليه فإن أية مطالبة في هذا الشأن يجب أن تقدم إلينا ، علي العنوان المذكور بصدر هذا الضمان خلال ساعات العمل الرسمية في ميعاد غايته الرابع و العشرون من مايو ألفان وثلاثة وعشرون

Should we receive no claim from you by that date, our liability will cease "ipso facto" and the present letter of guarantee shall definitely become null and void.

فإذا لم يصلنا منكم أية مطالبة في هذا الخصوص حتى ذلك التاريخ يبطل التزامنا من تلقاء نفسه ، و تصبح هذه الضمانة نهائيا منتهية

This letter of guarantee shall be considered automatically cancelled once expired, whether original letter of guarantee and its related original amendments are returned to us or not.

بانتهاء صلاحية خطاب الضمان هذا ، يعتبر لاغيا تلقائيا بغض النظر عن رجوع أصله وأصل تعديلاته إلينا من عدمه .

Our liability will cease upon receipt of the original of this letter of guarantee and its related original amendments before expiry date.

إن التزام البنك يعتبر لاغيا باستلامنا أصل هذا الضمان وأصل تعديلاته ، قبل انتهاء صلاحيته .

This letter of guarantee and its related original amendments shall be returned to us after expiry date, for archiving purposes.

الرجاء إعادة أصل خطاب الضمان هذا وأصل تعديلاته إلينا بعد انتهاء صلاحيته لحفظه لدينا ، استكمالا لسجلاتنا .

We hereby declare that we have not exceeded the limit given to us by the Central Bank of Egypt with regard to the issuing of letters of guarantee.

نقر بأننا بإصدارنا لخطاب الضمان هذا لم نتجاوز الحد المصرح لنا به من البنك المركزي المصري لإصدار خطابات الضمان .

This letter of guarantee must be signed and stamped by our Bank's stamp and any copies of this guarantee in any form shall not be valid.

يجب أن يكون أصل هذا الضمان موقعا ومختوما بخاتم مصرفنا ولا يعتد بأي صور أيا كان شكلها لهذا الضمان .

This letter of guarantee has been made in both Arabic and English languages. In case of discrepancy between the Arabic text and English text, the Arabic text shall prevail.

تحرر خطاب الضمان هذا باللغتين العربية والإنجليزية وفي حالة الاختلاف بين النصين يسرى النص باللغة العربية .

Yours Faithfully ,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

For National Bank of Egypt
عن البنك الأهلي المصري

